



LA RÉACTIVITÉ EN LAISSE



Qu'est-ce que c'est ?

Un chien réactif présente une **forte réaction émotive** face aux autres chiens ou aux humains lorsqu'il est **attaché** en laisse. Cette réaction peut se manifester de différentes façons : jappe, grogne, s'élançe au bout de la laisse intensément etc.

Les deux raisons principales de la réactivité en laisse sont :

- **La peur** : le fait d'être attaché amplifie le sentiment de peur car le chien sait qu'il n'a pas la possibilité de fuir de ce qu'il considère comme un danger.
- **La frustration** : le fait d'être attaché et de ne pas pouvoir atteindre ce qu'il désire aller voir.



Est-ce que ça se règle ?

La réactivité par frustration et/ou par peur peut se régler **sans violence ou intimidation** avec l'aide d'un intervenant en comportement canin, ce dernier vous aidera à déterminer la cause du problème afin de mieux aider le chien.

Consultez notre [liste de référence](#) pour trouver un intervenant qualifié.